

## **Sierninger feiern ein Fest der Begegnung!**

Vor zwei Jahren veranstaltete die Bibliothek Sierning in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Sierning ein großes Miteinander Fest. Das Fest war ein großer Erfolg und vielfach wurde der Wunsch geäußert es zu wiederholen. Zwei Jahre später wurde dieser Wunsch nun erfüllt. Maria Scharl und ihr Team der Bibliothek Sierning und die Referentin für Integrationsfragen, Vzbgm. Maria Brameshuber, waren für die Organisation verantwortlich. Die Marktgemeinde unterstützte die teilnehmenden Gruppen durch das Bereitstellen der Infrastruktur, und die Bürgergarde Sierning erklärte sich bereit, die Versorgung mit Getränken zu übernehmen. So konnte ein Fest für alle gefeiert werden; Kindergärten, Schulen und Vereine und viele Menschen, denen Sierning zur Heimat geworden ist.

Schließlich kamen mehr als 500 Gäste zum Miteinander Fest. Zehn Gruppen aus insgesamt 18 Nationen begeisterten Jung und Alt mit schwungvoller Musik, Volkstänzen, wunderschönen Trachten und kulinarischen Köstlichkeiten. Diese Begegnung der Kulturen wurde von allen als schön und bereichernd erlebt. Besonders ist, dass dieses Fest im gesamten Bezirk einmalig ist und eine echte Begegnung der Kulturen darstellt. Auch diesmal wurde der Wunsch zur Wiederholung mehrfach geäußert. In zwei Jahren soll das Miteinander Fest in Sierning wieder stattfinden.



Foto: Vzbgm. Maria Brameshuber, Maria Scharl und Bgm. Manfred Kalchmair mit VertreterInnen von einzelnen Gruppen!